

# Louis et l'Étoile de la Vérité

Conte • 7/8 ans



## Chapitre 1 : Le Petit Garçon et l'Étoile Filante

Il était une fois, dans un petit village paisible au cœur de la campagne, un petit garçon nommé Louis. Louis avait sept ans et ses yeux brillaient comme des étoiles lorsqu'il regardait le ciel étoilé la nuit. Il était curieux de tout ce qui l'entourait et posait mille questions à ses parents sur le monde qui l'entourait.

Un soir d'été, alors qu'il observait le ciel depuis le jardin de sa maison, une étoile filante traversa le firmament. Louis fut émerveillé par ce spectacle et décida de suivre cette étoile pour découvrir où elle allait.

Alors, sans réfléchir, il se mit en route à la poursuite de l'étoile filante, traversant champs et forêts, guidé par sa lumière scintillante.

## Chapitre 2 : Le Voyage Magique

Louis marcha longtemps, sous le clair de lune et les étoiles qui semblaient briller pour lui seul. Il rencontra en chemin des animaux étranges et des arbres parlants qui lui indiquèrent la route à suivre.

Finalement, il arriva au pied d'une montagne majestueuse, où se dressait un château aux mille couleurs. C'est là que l'étoile filante s'était arrêtée. Intrigué, Louis franchit les portes du château et découvrit un monde magique et mystérieux.

À l'intérieur, il rencontra des personnages étranges et fascinants : une horloge qui parlait, un arbre qui pleurait des larmes de cristal, et une licorne aux yeux pétillants.

## Chapitre 3 : La Quête de la Vérité

Le petit garçon fut invité à s'asseoir autour d'une table ronde, où les convives discutaient de sujets profonds et mystérieux. On lui parla de la beauté du monde, de la nature des choses, et de la recherche de la vérité.

Louis écoutait avec attention, posant des questions innocentes et perspicaces qui semblaient éclairer les esprits des sages présents. Il comprit alors que la vérité était comme une étoile lointaine, brillante et mystérieuse, qu'il fallait poursuivre sans relâche.

## Chapitre 4 : Le Retour au Village

Après une nuit passée dans le château magique, Louis se réveilla au lever du soleil, le cœur rempli de sagesse et d'émerveillement. Il remercia ses hôtes pour leur hospitalité et entreprit le chemin du retour vers son village.

En chemin, il rencontra à nouveau l'étoile filante, qui cette fois-ci ne filait plus à toute vitesse mais semblait flotter doucement dans le ciel. Louis comprit alors que la vérité n'était pas quelque chose à attraper au vol, mais à contempler et à embrasser dans toute sa splendeur.

De retour chez lui, Louis partagea son incroyable aventure avec sa famille, transmettant les leçons de sagesse et de vérité qu'il avait apprises lors de son voyage magique.

Et depuis ce jour, le petit garçon continua d'observer le ciel étoilé avec un regard empreint de gratitude et de respect pour la beauté du monde qui l'entourait.

## Fin

Et c'est ainsi que Louis, le petit garçon curieux, apprit que la vérité n'est pas toujours ce que l'on cherche à saisir, mais ce que l'on découvre en chemin, dans la magie de l'instant présent.

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Firmament:** La voûte céleste, le ciel

**Majestueuse:** Qui inspire le respect par sa grandeur et sa beauté

**Perspicaces:** Qui font preuve de perspicacité, d'intelligence

**Contempler:** Observer avec attention et admiration

**Sagesse:** La connaissance profonde et la capacité à prendre de bonnes décisions

**Gratitude:** Le sentiment de reconnaissance et de remerciement